



 **AULARI**

**Guide d'installation de roue  
supplémentaire pour planteur Case pivot**

**Case pivot planter wheel kit  
installation guide**

# Instruction d'installation / Step by step instruction



1. Mettre le planteur en position travail, garder les unités en position levées, s'assurer que ce soit de niveau.

1. Find the most level place in your shop and put the planter in working position and leave the units up



2. À l'aide de cric hydraulique relâcher la pression sur les pneus. Vérifier que la pression d'air soit la même sur les 4 pneus du planteur. **Réduire la pression d'air de 5 psi** sur les 2 roues supplémentaires.

2. Release the pressure on the planter tires with the help of 2 jacks. Verify that the 4 tires have the same air pressure and **reduce of 5 psi** the air pressure of **the 2 extra wheel only**

3. Fixer l'attache soudable au bras de roue et installer la roue supplémentaire.

3. Bolt on the welded flange on the arm and install the extra wheel



4. Aligner les bras de roue de chaque côté du planteur. Tracer l'emplacement du bras sur le planteur. Ensuite, poinçonner chaque coin.  
Pour une meilleure adhérence de la soudure, meuler la peinture à l'emplacement de vos marques. En utilisant vos points de repère fait au punch, retracer l'emplacement.

4. Align the arm on each side of the frame and **mark** the frame of the planter. **Punch each corner**. Grind off the paint around your mark to ensure good welding job. Mark again the frame (use your punch hole)





5. Réaligner à nouveau le bras de roue et s'assurer que le bras de roue supplémentaire n'interfère pas avec le châssis du planteur. Faire des points de soudure entre l'attache et le planteur.

5. Align again the arm, be sure the pivot frame will not interfere with the extra wheel. Make spot weld between the flange and the frame.



6. Retirer le bras de roue et compléter la soudure de l'attache

6. Unbolt the arm and complete welding of the flange.

7. À l'aide de ruban cache protéger l'attache et le châssis du planteur. Appliquer une couche d'apprêt. Lorsque sec, retirer le ruban cache et appliquer la peinture.

7. Protect the flange and the planter frame with masking tape. Apply primer. When dry remove masking tape and apply paint.



8. Installer le bras de roue à l'aide de la quincaillerie fournie. Vous êtes prêt à utiliser le planteur

8. Install the extra wheel with the hardware provided. You are ready to use the planter.

**FIABILITÉ  
ROBUSTESSE  
AUTONOMIE**

Depuis plus de 19 ans  
Industrie Aulari ne cesse  
d' innover dans le domaine  
de la distribution  
d'engrais pneumatique.

Notre but : Offrir un vaste  
choix d'équipement de qualité  
qui saura satisfaire toutes les  
attentes des agriculteurs  
d'ici et d'ailleurs.

Depuis 16 ans, notre équipe  
travaille a innover, améliorer  
et a vous offrir un service de  
qualité.

**RELIABILITY  
EFFICIENCY  
PRODUCTIVITY**

For more than 19 years  
Industry Aulari innovate  
in the production of pneumatic  
distribution systems for seeds  
and fertilizer.

Our objective: offering a vast  
choice of equipment which will  
satisfy all the expectations of the  
farmers from all countries

For 16 years, our team works  
to innovate, to improve and  
to offer our customers the best  
equipment and the best service.



620, Rang St-Roch  
Saint-Barnabe-Sud  
Quebec, Canada J0H 1G0  
Phone : 450-792-2126  
Toll free : 877-892-2126  
Fax : 450-792-2127  
Email : [info@aulari.com](mailto:info@aulari.com)  
Web : [www.aulari.com](http://www.aulari.com)